
Ata da 620ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 16/04/2018. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Nada relatado. 6 
2.2. Correspondências expedidas: Nada relatado.  7 
2.3. Encaminhamentos: Nada relatado. 8 
3. Informes:  9 
3.1. Diretoria Executiva: Dr. Cyro traz informações sobre reunião de preparação do ENEM (Encontro Nacional 10 
das Entidades Médicas), ocorrida em Brasília no dia 13 de abril. Com a programação praticamente concluída, 11 
foram mantidos os três eixos temáticos (Formação Médica, Assistência em Saúde e Mercado de Trabalho), sendo 12 
as atenções agora voltadas para o regimento interno do encontro. São esperadas 300 lideranças médicas no ENEM, 13 
que ocorrerá nos dias 29 e 30 de maio próximo. Conclui falando da importância da participação das entidades 14 
catarinenses neste importante evento. Dr. Fabrízio informa que nesta data concedeu entrevista à CBN Diário, sobre 15 
o sobre a intenção da PMF em contratar OS para gerir a UPA Continente. Dr. Vânio faz os seguintes informes: 1) 16 
participou da reunião do COSEMESC, no dia 11/04, para discutir a programação do XXI FEMESC. O fórum se 17 
dará no mesmo formato dos anos anteriores, sendo definido como tema: Mesa 1- Formas de Gestão da Saúde em 18 
SC; Mesa 2 – Médico e a Política. A palestra de abertura será sobre a situação financeira do Estado e da Secretária 19 
de Saúde. 2) participou de reunião no dia 13/04, com a secretária de saúde de São José, para esclarecer alguns 20 
problemas que vêm ocorrendo com os médicos do Corpo Clínico daquele município. Presentes também, o 21 
advogado Ismael, cerca de 4 médicos do corpo clínico, o Procurador do Município, a Diretora de Atenção Básica, a 22 
Diretora de Atenção à Especialidade e o Diretor Técnico da Secretaria Municipal de Saúde. 3) recebeu na data hoje, 23 
a pré programação do ENEM. 24 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Fabio não recebeu nenhuma ligação relevante. Dr. Daniel Nunes assume o plantão. 25 
3.3. Diretorias Regionais: Recebemos as seguintes atas: DR Rio do Sul, dos dias 24/01, 06/02 e 21/03/18. DR 26 
Joinville dos dias, 09/01, 30/01, 22/02, 06/03, 08/03, 13/03, 15/03, 28/03 e 29/03/18. DR Blumenau do dia 27 
10/04/18. 28 
4. Ordem do Dia: 29 
4.1. Planos de Saúde: Dr. Vânio relembra que estiveram apresentando proposta de parceria com o SIMESC, os 30 
planos de saúde UNIMED e AGEMED. A proposta de trabalho dos planos são as mesmas, prevendo visitação aos 31 
médicos independentemente de serem filiados; porém, para contratar o plano haverá necessidade de filiação. 32 
Ambas apresentaram tabelas de preços com valores de acordo com a faixa etária, a diferença é que a AGEMED 33 
possui uma variável maior. Ressalta que as empresas solicitaram o banco de dados do sindicato para contatar e 34 
visitar os médicos, e solicita a opinião dos presentes sobre o assunto. Após, análise e discussões ficou definido que 35 
a parceria deverá acontecer, no entanto, não haverá o fornecimento do banco de dados, deverá ser feita a 36 
divulgação pelo próprio SIMESC (site, e-mail marketing, revista, etc.) e o médico interessado entrará em contato. 37 
4.2. Sistema de votação eletrônica: Dr. Vânio solicita que a coordenadora Terezinha apresente as propostas 38 
recebidas. Terezinha explica que fez dois orçamentos com empresas especializadas: empresa Dreamit, que fez o 39 
sistema da última eleição e com a empresa Maksoftwares, que foi indicada por ter feito o sistema eleitoral do 40 
SindMed Ceará. Diz que o trabalho realizado é o mesmo, porém houve um redutor de 10% no valor da segunda 41 
empresa para a primeira. Os presentes deram suas opiniões e ficou decidido que entraremos em contato para 42 
negociar os valores. 43 
4.3. Greve Prefeitura Municipal de Florianópolis: Dr. Vânio diz que há dois pontos a serem discutidos: a 44 
possível contratação dos médicos por empresa terceirizada (OS) e o apoio a greve dos funcionários públicos 45 
municipais (SINTRASEM). Solicita aos Drs. Fábio e Aury que relatem o que está ocorrendo na greve. Dr. Aury 46 
fala que a greve foi deflagrada pelo SINTRASEM sem que houvesse uma conversa prévia com a categoria médica, 47 
o que está deixando os profissionais sem saber como agir. Dr. Fábio complementa dizendo que o SINTRASEM foi 48 
precipitado, que não houve aviso prévio da deflagração da greve, que de um dia para o outro, as portas foram 49 
fechadas sem nenhuma informação. Entretanto, existe um ponto positivo, que é evitar que a prefeitura contrate a 50 
OS. Lembra ainda que esse modelo usado a curto prazo não atinge outras categorias, mas a longo prazo irá atingir 51 
muito, principalmente no que diz respeito a previdência, onde poucos terão que manter a aposentadoria de muitos. 52 
Ressalta como ponto negativo a politização das ações o que enfraquece o movimento. Explica ainda que, alguns 53 
colegas não aderiram ao movimento, por estar no período da data base e que está faltando visão a longo prazo. 54 
Presentes à reunião os vereadores Lino Peres, Vanderlei Farias e Afrânio Boppré, que são oposição na aprovação 55 
do projeto de lei, que permite a PMF de contratar OS para administrar serviço público. Vereador Lino Perez, 56 
esclarece que uma primeira medida já foi tomada contra este PL, e que o Ministério Público acatou o pedido 57 
determinando que a prefeitura retirasse a publicidade feita na mídia, uma vez que a propaganda atinge outros 58 
poderes do município, pois coloca a população contra o legislativo. Explica que há uma semana o Prefeito, Gean 59 



Loureiro, encaminhou o PL a Câmara de Vereadores, que em seu texto original, tramitaria em caráter urgência, o 60 
que pode levar até 45 dias para ser votado. Mas que hoje, foi feito requerimento, solicitando que o caráter seja de 61 
urgência/urgentíssima, o que será votado amanhã, e que se acatado, o projeto pode ser votado em três dias, sem a 62 
apreciação das comissões. Vereador Vanderlei complementa dizendo que se trata de matéria codificada não 63 
cabendo regime de urgência/urgentíssima. Comenta ainda, que a oposição protocolou requerimento solicitando que 64 
a matéria fosse alvo de audiência pública, o que foi negado. Diz que a publicidade feita relaciona somente a 65 
administração da Unidade de Pronto Atendimento (UPA) do Continente e outras 10 creches, no entanto, já no art. 66 
1º, o PL, demonstra que o projeto é aberto a todo tipo de serviço público do município. Vereador Afrânio, explica 67 
que o Lei de Responsabilidade Fiscal delimita os gastos de despesa com pessoal, com a receita corrente liquida, há 68 
um limite prudencial que é de 51,3% que pode chegar no máximo de 54%. Ressalta que para evitar um colapso, 69 
devesse controlar as despesas ou aumentar a receita. Porém, em 2017, o prefeito diminui ITBI (Imposto de 70 
Transmissão de Bens Imóveis) de 3% para 2%, diminuindo a arrecadação. Esclarece também que a cada 71 
quadrimestre a PMF deve apresentar em audiência pública as contas, e que em 2017, fecharam em torno de 72 
51,77%, o que não ultrapassa o limite máximo. Diz que, existe mais alarme do que a realidade. Complementa, 73 
dizendo que outro grande problema é a politização dos locais de trabalho (cargos comissionados), que se 74 
diminuíssem aumentaria a receita, além da prefeitura não fazer a cobrança de grandes devedores. Dr. Vânio sugere 75 
que se deva acrescentar ao PL que a OS tenha RH próprio, para evitar a quarteirização. Vereador Afrânio informa 76 
que vê pouco espaço para mudar ou aperfeiçoar o projeto, pois para emenda em plenário serão necessários pelo 77 
menos 8 votos, mas a oposição tem apenas 6. Dr. Vânio abre a palavra aos presentes, falas foram feitas, e coloca o 78 
sindicato a disposição dos vereadores, quando se tratar de serviço médico, esses agradecem a oportunidade e pedem 79 
que a entidade se manifeste a respeito, que informe a população a posição do médico, como forma de garantir 80 
serviço médico de qualidade. 81 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: OS na Prefeitura Municipal de Florianópolis. 82 
6. Assuntos informais:  83 

 84 
Florianópolis, 16 de abril de 2018. 85 

(Ata redigida por Juliana da Silva, funcionária do SIMESC e revisada pela 86 
Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 87 
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